

GREEN TECH IN KÄRNTEN

Ein Standort, der Energie neu denkt

Sonnenkraft GmbH

Sonnenenergie aus Überzeugung

Kärnten zeigt mit dem Sonnenkraft Campus, wie nachhaltige Technologien greifbar und zukunftsfähig werden.

Kärnten zählt heute zu den innovativsten Green-Tech-Regionen im Alpen-Adria-Raum. Der Sonnenkraft Campus in St. Veit an der Glan steht exemplarisch für den Standortansatz: Hier wird Sonnenenergie nicht nur erzeugt, sondern auch vermittelt, erlebbar gemacht – und weitergedacht. Im Zusammenspiel von Unternehmen, Bildungseinrichtungen und

öffentlicher Hand entsteht eine Infrastruktur, die Wissen, Technologie und Klimaschutz verbindet. Der Campus beherbergt Österreichs größten E-Ladepark, ein interaktives Kompetenzzentrum für erneuerbare Energie und fungiert als Bildungsort für Schulklassen, Fachkräfte und Investorinnen und Investoren.

Kärnten zeigt mit Projekten wie diesem, wie Nachhaltigkeit konkret verankert und wirtschaftlich nutzbar wird. Das Green Tech Valley, strategische Förderprogramme und ein hohes Maß an Vernetzung stärken diesen Kurs. Wer heute in Kärnten investiert, setzt auf Standortqualität mit Verantwortung. Der Standort Kärnten macht Zukunft erlebbar – durch Innovation, Kooperation und nachhaltige Wirkung, die weit über die Landesgrenzen hinausstrahlt.

Mehr Informationen zum Standort Kärnten unter carinthia.com



Sonnenkraft GmbH

„Es ist entscheidend, die Stärken Kärntens sichtbar zu machen – für Investoren, Talente und die Zukunft der Region.“

**Peter Prasser, GF
Sonnenkraft GmbH**